

いつもご依頼ください、ありがとうございます。

2月になりました。

1月もバタバタと過ぎ去って行き、もう2月です。今月は月の日数も短いので、日々良い記憶が残せるよう大切に過ごしたいですね。

さて、以前も時間の感覚について記載させていただきましたが興味があるのでまた調べてみました。

19世紀フランスの哲学者ポール・ジャネによると「主観的に記憶される年月の長さは年少者にはより長く、年長者にはより短く感じられる」という現象を発案し、ジャネーの法則を提唱しました。

年齢を重ねるごとに1年が早く感じられるということで、例えば、50歳の人の人生においての1年は50分の1ですが、5歳の人の人生の1年は、5分の1となります。なので50歳の人の10年は5歳の人の1年であり、50歳の人の10日は5歳の人の1日だという。

若い頃は、初めて経験する頻度が多く、その時、経験した意識が残り時間が長く感じられるそうです。歳を重ねていろいろな経験を積むことで慣れて時間が早く感じられるといいます。

昔に比べて連絡手段や移動手段、情報量など圧倒的に違います。時代のスピードが速いので忙しいといふのも否めません。

あーゆっくりしたい。。。 (笑)

今月もどうぞ宜しくお願ひ致します。

【代表取締役 橋本道徳】

HSロジスティクス

厳しい寒さが続き、春の訪れが待ち遠しい季節となりました。

物流業界では昨年同様、この寒波の影響を受け、日本海側を中心に積雪による配送遅延や集荷の停止などが発生しております。

自然条件による影響を完全に避けることは難しいものの、物流に携わる私たちはこうした環境変化に柔軟に対応していくことが重要だと考えています。

降雪や雨、強風による道路状況の悪化、土砂崩れや路面陥没といった周辺環境変化に加え、現場で働くドライバー・倉庫作業員の安全確保や体調管理にも十分な配慮が必要となる時期です。

当社では、気象情報や交通情報を随時確認しながら、運行計画の見直しや作業手順の調整を行い、可能な限り安定した物流サービスの提供に努めております。今後も安全を最優先としつつ、お客様の大切な商品を確実にお届けできるよう状況に応じた対応を継続してまいります。

今月も宜しくお願ひ致します。

【橋本(圭)】



【2t平車】



【2tワイドロング】

*先月は2トン車2台を
納車していただきました*



【発行】 HSグループ
【編集】 夢～るプロジェクトチーム

いつも大変お世話になっております！！
本社、配車担当の藤嶋と申します！！
冬らしい寒さになって、乾燥もひどいので、
体調管理、予防をしっかりと行いたいと思います！！



さて、弊社では、今月ドライバー教育の一環で
フォークリフト安全運転講習会を執り行いました。
日輸車輌株式会社様に講師をいただき
日々の運行において、漫然かつ自己流になってしまっている運転作業の見直しをいたしました。

また、事故事例の映像、資料にて災害発生状況など
実技だけではなく、座学による学びも得ることが出来ました。
漫然、自己流になりすぎている部分を見直し
フォークリフトにおける、荷役事故を起こさぬよう
日々、取り組んでいければと思います。

今月も何卒よろしくお願ひ申し上げます！！

【 藤嶋 】

さいたま営業所

こんにちは！ さいたま営業所、配車担当 松村です。
春の訪れが待ち遠しい今日この頃、皆様いかがお過ごしですか？
2月といえば、節分・恵方巻・立春・バレンタインデー等々…

恵方巻の豆知識：恵方巻とは、運を呼び込むとされる太巻き寿司のことで、節分の日（2月3日）に恵方（今年は南南東）を向き、願い事をしながら、黙って1本丸かじりする。7種類の具材（七福神）を入れるのが一般的。 大阪から広まつたとされ、福を巻き込む（巻き寿司）、縁を切らない（切らない）という意味が込められているそうです。

立春を迎えたとはいえ、春の訪れはまだまだですね。これからも寒い日が続きますが、皆様、お身体には十分お気を付けください。
さいたま営業所におきましては、荷物の保管を行っております。何かお困りの事がありましたら、ご連絡ください。お待ちしております。



今月も、宜しくお願ひ致します。

【 松村 】

